

AMPLIACION DE RAMPA REMOTA ENTRA EN OPERACIÓN EN EL JUAN SANTAMARIA. (27 abril 2017)

--Inversión supera los 19 millones de dólares

--Se aumenta la capacidad en 9 posiciones más para aeronaves.

Con una inversión que supera los 19 millones de dólares, entra en operación la ampliación de la Terminal Remota en el Aeropuerto Internacional Juan Santamaría, lo que permite incrementar la capacidad de esta terminal, en nueve posiciones más.

Entre las nueve posiciones más, dos tienen la capacidad para recibir aeronaves de cuerpo ancho, lo que le da un mayor crecimiento al aeropuerto en un momento en que aumenta el interés de nuevos operadores para volar al país.

El espacio donde se ubican las nuevas rampas es de 47,753 metros cuadrados y los trabajos realizados incluyen las calles para equipo de soporte en tierra, iluminación de rampas, drenajes, señalización y demarcación del pavimento entre otros.

Enio Cubillo, Director General de Aviación Civil recalcó que “el continuo crecimiento de la infraestructura aeroportuaria le da una mayor capacidad al país para facilitar la importación y exportación de productos, aparte del incremento constante del turismo internacional.”

Además de la ampliación de la terminal remota se construyó un nuevo helipuerto, lo que facilitará las operaciones de aeronaves de ala rotativa, que a diario ingresan a la terminal aérea.

